



五小だより

学校教育目標
ともに学びあい、心豊かにたくましく生きる子どもの育成
～互いに認め合い・つながりあう～

2023(令和4年度)年 3月17日
第 10 号
香芝市立五位堂小学校 校長室発行

五位堂小学校創立150周年 スローガン
未来へ つながる ひろがる 五小のWA!
～感謝を込めて150年～

学校評価(保護者) 集約結果をもとにした回答について(No.1)

新年が始まったと思ったら束の間、季節は春へと進み、気がつけば「卒業式、修了式」と令和4年度も終わりを迎えます。保護者の皆様には、この1年、五位堂小学校の学校運営にご理解、ご協力をいただきありがとうございました。

さて、保護者の皆様にいただきました、本年度の「学校評価」でのご意見に対し、校長室だよりでできる限り回答したいと思います。項目が多岐にわたっていますので、それぞれの項目でご意見が多かったものを中心に回答いたします。ご了承ください。

教科の指導に関して

・習字道具、絵の具の対応について

「習字道具、絵の具(パレットや筆等)を学校で洗えないのか。」というご質問ですが、まずは“手洗い”が児童数に対して小さいことで、一度に洗うことが困難であることがあります。授業時間内で洗うところまで考えますと到底時間が足りなくなってしまう。また、「自分の道具(持ち物)を大切に、教具を揃える」という観点から家庭に持ち帰っての洗浄をお願いします。

・クロムブックの持ち帰り及び活用について

クロムブックの持ち帰りについては「緊急時の対応(新型コロナ、インフルエンザによる学年閉鎖・学級閉鎖等が長期にわたる場合)」により学習活動が止まってしまった時のための対応として持ち帰りを行っています。また、教科書についても主要教科以外については学校保管をしています。今後、新型コロナ感染症の対応も変われば、持ち帰りの対応も考えていきます。

・「文章を書く」指導について

昨年度より2年間、職員研修のテーマに「書くこと」を掲げて研究してきました。来年度も引き続き研究を重ねていきます。

生活指導に関して

・安全面について

集団下校の際、運動場での集合(晴れの日)に待たされる可能性があることについては、職員の総括でも「遅くとも下校3分前になる音楽(カノン)までには昇降口に出てこれられるように帰りの会をすませる。」と共通理解しております。

・登下校時の交通安全面について

本校校区は細い道が多く、通学路が自動車等と共用の道路です。登下校の見守り隊のボランティアの方々も見守ってはいただいてますが、保護者の皆様もお時間のあるときは見守りのご協力を宜しくお願いします。(ご自宅近くの交差点などに出て見守る 等)

・標準服について

あくまで「標準服」と規定しております。校章等がなくても(ボタンがダブル、シングル等も含め)色が同じであればかまいません。標準服のリサイクルなども、PTA役員の方々とも相談しながら進めて行きたいと考えております。

・下靴、靴下の色について

「わたしたちのきまり」において、下靴、靴下の色の指定はなくなりました。運動に適したもの、華美でないものでお願いしています。ただし、卒業式などではその場に応じた服装を指定することがあります。

・体操服の着替えについて

学校としましては、児童の健康面(体を清潔に保つ等)を考え、標準服と体操服の着替えをさせています。引き続きご協力をお願いします。

※その他、「学校のきまり」につきましては、4月新たにお配りする「わたしたちのきまり」をお読みいただき対応をお願いします。

・運動発表会(運動会)について

来年度より新型コロナ感染拡大防止のため、運動会を縮小して行ってきた運動発表会を従来の運動会に戻していくことを考えております。それと合わせまして、暑さ対策(熱中症予防)を鑑み、10月の第4週に変更して行う予定です。

・水泳時のラッシュガードについて

健康上の理由等により申し出があれば許可をしています。

・給食の開始時刻について

調理の時間と法律で定められた時間(30分前に検食が必要)を考えると今の時間より早くの提供ができません。

・給食の開始と終わりについて

これにつきましては、開始と終わりについては市教育委員会で回数と合わせまして、決まっております。ご了承ください。

・給食の献立について

変更になった給食献立は、アレルギー対応を考慮した形で本年度より変更されました。より安心して給食が提供できることを目指しての変更です。「献立の見やすさ 等」も今後の課題だと思っておりますので、市教育委員会へ意見として伝えます。